



PACTE ÉDUCATIF  
MONDIAL

## PROJET EDUCATIF INSTITUTION SAINTE GENEVIEVE BOLBEC

### **Préambule :**

Le projet éducatif est le texte de base qui guide notre action et décrit les finalités que nous visons. Chacun adhère au projet dans un esprit de confiance et de collaboration. L'Institution Sainte Geneviève est un ensemble scolaire catholique d'enseignement maternelle-primaire et secondaire sous tutelle diocésaine. Sa mission est définie par les statuts de l'enseignement privé catholique dont l'originalité est de lier dans le même temps et dans le même acte, l'acquisition du savoir, la formation à la liberté et l'éducation à la foi.

**Ce projet est en lien avec le pacte éducatif global souhaité par le Pape François.**

Notre institution est un établissement familial, créée en 1771.

### **La transmission des connaissances et l'acquisition de compétences.**

*Porte 2 → Écouter les jeunes générations.*

*Porte 4 → Responsabiliser la famille.*

Notre institution a pour projet de favoriser le dialogue avec les familles afin que s'installe une confiance réciproque (selon le principe de Co-éducation) La communauté éducative s'efforce de travailler dans un climat de respect mutuel pour aider chaque élève à prendre confiance en lui et grandir harmonieusement. C'est pourquoi l'écoute, l'attention, les échanges sont privilégiés et favorisés.

Nous souhaitons que nos élèves aient accès aux savoirs fondamentaux et disposent des compétences nécessaires en visant aussi leur bien-être. Chacun doit pouvoir évoluer et grandir dans un climat de travail serein et propice aux apprentissages.

L'accès à des espaces de travail adaptés et aux outils numériques est une priorité.

L'équipe éducative s'engage à se former pour accompagner et encadrer tous les jeunes quels qu'ils soient.

Nous favorisons l'accueil des élèves à besoins éducatifs particuliers en faisant de l'école inclusive une réalité.

## **La transmission de valeurs éducatives et la construction de la personne**

*Porte 1 → Mettre la personne au centre.*

*Porte 3 → Promouvoir la femme.*

*Porte 6 → Renouveler la politique et l'économie.*

Au sein de notre établissement, les membres de la communauté éducative ont à cœur d'aider les élèves à se construire au-delà du simple développement d'aptitudes intellectuelles.

Il est important aussi de mettre en avant les élèves qui ont des compétences artistiques, physiques et qui savent s'engager pour aider les autres et se mettre au service de personnes plus fragiles. Nos élèves ont accès à des propositions culturelles variées afin de leur permettre de découvrir d'autres cultures, langues et les rendre curieux du monde qui les entoure.

Le respect, le partage, le goût de l'effort sont des valeurs que nous souhaitons leur transmettre.

Les rendre responsables et autonomes en leur apprenant à réfléchir par eux-mêmes est un objectif important.

## **La transmission de valeurs chrétiennes, et proposition de foi**

*Porte 5 → Ouvrir à l'accueil.*

*Porte 7 → Prendre soin de la maison commune.*

Notre institution accueille tous les jeunes sans distinction. Notre projet d'animation pastorale prend racine dans l'Annonce de Jésus Christ. C'est permettre à nos élèves de profiter de repères spirituels et moraux pour bâtir leur avenir

**« Bâtir sa maison sur le roc... » (Matthieu 7, 24-27).**

En plus des temps forts, des célébrations, de la culture religieuse, cette Annonce se vit chaque jour dans l'accueil, le respect, l'attention, l'ouverture à l'autre et la confiance.

Une préparation aux sacrements et la catéchèse sont proposées pour permettre à ceux qui le souhaitent d'aller plus loin dans leur chemin de foi.

*Texte adopté en conseil d'établissement le 27 juin 2023.*